
INFORMAÇÕES do Executivo sobre o programa "Mais Asfalto" de pavimentação das vias
do Município.

Considerando os investimentos do programa "Mais Asfalto" que tem

como objetivo a recuperação, asfaltamento e recapeamento das vias do Município,

REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, ouvido o Plenário, solicite-

se que o Chefe do Executivo preste à Casa as seguintes informações:

1- Quantos mil m2 de vias foram executados em 2023?

2- Quantos nas operações de tapa buracos?

3- Quantos nas operações de recapeamento?

4- Quantos no asfaltamento de vias novas?

5- O programa terá continuidade em 2024? 

6- Existe um cronograma de bairros ou ruas/avenidas que receberão

essas melhorias no próximo ano?

 

Sala das Sessões, em 05 de dezembro de 2023.

DOUGLAS MEDEIROS
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